

# Primbon Arti Nama

The Religion of Java  
 The Secret of Secrets  
 Her Accidental Boyfriend  
 Primbon Pernikahan  
 Katalog induk naskah-naskah nusantara  
 Satu Giga  
 Monumenta Graeca et Romana: Mutilation and transformation : damnatio memoriae and Roman imperial portraiture  
 Humaniora  
 Mistik Islam Kejawen Raden Ngabehi Ranggawarsita  
 BALI BUKAN INDIA  
 Si Bebe (Bocah Bejo)  
 The Book of Cabolek  
 Egyptian Numerology  
 Mantra Kidung Jawa  
 The Book of Numerology  
 Paper Boats  
 Harsono Tjokroaminoto  
 The Admonitions of Seh Bari  
 Sastra Jawa  
 The Astrology Book  
 Ilmu Hikmah Antara Hikmah dan Kedok Perdukunan  
 Primbon (vademeccum) politik  
 Badai Pasti Berlalu  
 Dapur dan alat-alat memasak tradisional [nama propinsi].: Daerah Istimewa Yogyakarta  
 Aksara dan ramalan nasib dalam kebudayaan Jawa  
 Primbon doa  
 BELAJAR MOVE ON BARENG STEVE JOBS  
 Nusa Jawa: Warisan kerajaan-kerajaan konsentris  
 Redesign Your Life  
 Resepsi Al-Qur'an dan Bentuk Spiritualitas Jawa Modern: Kajian Praktik Mujahadah dan Semaan al-Qur'an Mantab Purbojati Keraton  
 Ngayogyakarta Hadiningrat  
 Bahaya Ramalan Vs Dahsyatnya Nubuat & Penglihatan  
 Wujud, arti, dan fungsi puncak-puncak kebudayaan lama dan asli bagi masyarakat pendukungnya di Daerah Istimewa Yogyakarta  
 Primbon Wali Sembilan  
 Lulu: Sohib Gaib  
 Kitab Jodoh  
 The Mystery of Prayer  
 Primbon Praktis  
 Luki, Not Lucky  
 Katalog naskah-naskah Perpustakaan Pura Pakualaman  
 Tempo

Primbon Arti Nama

Downloaded from [worldimpex.com](http://worldimpex.com) by guest

## HOGAN NIXON

*The Religion of Java* Penerbit Andi  
 Part of the material issued in 1958 under title: Modjokuto, religion in Java. Includes index.

**The Secret of Secrets** Gradien Mediatama  
 Javanese divining manual.

Her Accidental Boyfriend Yayasan Obor Indonesia  
 Rumor kiamat 2012 menjamur di internet, berita, dan buku. Ramalan \kiamat Suku Maya ini muncul dari sebuah kesalahpahaman tentang kalender perhitungan panjang Maya kuno. Fakta ini menunjukkan di tengah modernitas zaman, banyak orang masih memercayai ramalan. Minat ini ditunjukkan dengan larisnya buku-buku ramalan, seperti karya Nostradamus dan Joyoboyo, dan film-film yang menyatakan tentang apa yang akan terjadi pada masa depan. Dampak memercayai ramalan pun sangat besar. Ramalan-ramalan yang menakutkan dapat menimbulkan ketakutan yang luar biasa. Akibatnya, mereka

melakukan tindakan yang tidak realistis. Alkitab juga menyatakan tentang hal-hal yang akan terjadi pada masa depan. Allah yang mahatahu menyatakan pernyataan-Nya tentang masa depan melalui nubuat dan penglihatan yang disampaikan-Nya kepada orang-orang pilihan-Nya. Apakah nubuat dan penglihatan itu sama dengan ramalan? Temukan jawabannya dalam buku ini. Buku ini mengupas tentang apa, bagaimana, dan apa yang ada di balik ramalan, nubuat, dan penglihatan. Anda akan memahami bahaya besar yang ada di balik ramalan. Buku ini menolong Anda untuk tidak memercayai ramalan, tetapi memercayai Tuhan dalam melihat masa depan.

### Primbon Pernikahan Weiser Books

Penelitian ini bertajuk Resepsi Al-Qur'an dan Bentuk Spiritualitas Jawa Modern dengan kajian Praktik Mujahadah dan Semaan al-Qur'an MANTAB Purbojati Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Pembahasan resepsi al-Qur'an masuk pada ranah kajian Sosial-Humaniora. Bentuk spiritualitas melalui mujahadah dan semaan al-Qur'an di lingkungan Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat sudah berlangsung semenjak Sri Sultan Hamengkubuwono X naik tahta (njumeneng) dan secara resmi dihelat di pagelaran Keraton

saat puncak Hajad Dalem peringatan Hadeging Negari Ngayogyakarta Hadiningrat ke-243 pada tanggal 17 Desember 1990 M. Kehadiran praktik semacam ini memberikan asumsi bahwa laku spiritual tapa brata, sesuai dengan akronim MANTAB (majelis nawaitu tapa brata), sebuah sikap dan praktik asketis tetaplah menjadi bagian sendi terpenting dalam ruang batin masyarakat Jawa. Fokus penelitian buku ini adalah terkait: Bagaimana praktik mujahadah dan semaan al-Qur'an mantab purbojati Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat? Serta mengapa Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat memilih mujahadah dan semaan al-Qur'an mantab purbojati dalam pembangunan spiritualnya? Pertanyaan tersebut menjadi sangat relevan karena akan membuka informasi adanya bentuk spiritualitas yang kehadirannya melengkap (njangkepi) sekaligus menjadi bagian sistem siklus hidup (rites of passage) dan diterima secara utuh tanpa harus merubah sama sekali tradisi yang baku dan telah berlangsung serta berkembang di Keraton Ngayogyakarta Hadiningrat. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode analisis deskriptif serta teknik pengumpulan data menggunakan studi dokumentasi dan analisis lapangan melalui pendekatan etnografi yang bersifat historis analisis. Disamping pendekatan tersebut, penelitian ini juga menggunakan pendekatan antropologis sosial. Pendekatan ini menekankan cara bagaimana kepercayaan dan khususnya ritus mampu memperkuat ikatan-ikatan sosial tradisional diantara individu-individu. Pendekatan ini menekankan cara struktur sosial sebuah kelompok yang diperkuat dan dilestarikan melalui simbolisasi ritual berbalut mistis yang berangkat dari nilai-nilai sosial yang mendasari stuktur sosial tersebut. Penelitian ini mendukung teori Mitsuo Nakamura (1993) yang menuliskan bahwa budaya Indonesia, yakni Jawa, ternyata bisa melahirkan budaya Islam yang kuat. Kemudian teori Mark R. Woodward (1999) yang mengatakan bahwa Islam di Jawa adalah Islam sebagaimana Islam di belahan dunia manapun (varian Islam), dan teori M.C. Ricklefs (2011) yang berpendapat bahwa menjadi Muslim berarti menjadi Jawa, proses Islamisasi di Jawa telah menciptakan identitas baru yang sama sekali tidak bertentangan dengan kepercayaan maupun budaya lokal. Serta teori Bambang Pranowo (2009) yang menyatakan bahwa proses beragama (religiusitas) masyarakat Jawa berlangsung sangat dinamis. Religiusitas harus dipandang sebagai proses menjadi (state of becoming) bukan proses mengada (state of being).

Katalog induk naskah-naskah nusantara PT Gramedia Pustaka Utama

INI memang kisah Lulu, adik Lupus yang centil itu. Dan ternyata Lulu punya pengalaman yang jauh lebih mengasyikkan dan misterius. Di sekolahnya yang baru. yang anak-anaknya ser- boriu, Lulu emang selalu jadi kambing hitam. Kayaknya hampir semua anak, terutama gengnya Oasa, selalu berusaha ngeriain Lulu. Tapi berkat kecerdikan Lulu, dan tentu saia dibantu sohib gaibnya yang misterius, Lulu selalu terhindar dari malapetaka. Untung di SMA Elite itu, Lulu masih sem- pet punya cowok bernama Fido, yang hobinya main Tamiya. Tapi sebetulnya siapa sohib gaib Lulu itu? Kayak apa wujudnya? Buru-bum baca sampe tuntas. Dijamin tak akan dilepas sebelum impas.

**Satu Giga** AmazonCrossing

Wirid Hidayat Jati yang menjadi studi Dr Simuh ini merupakan karya mistik kejawaen pujangga besar Jawa Ranggawarsita (1802-1873). Sang pujangga coba meramu ajaran tasawuf Islam dengan ajaran rohaniah Jawa yang bersumber pada hinduisme. Karena itulah ajaran-ajaran maupun istilah-istilah yang digunakan dalam Wirid Hidayat Jati sebagian besar berasal dari agama Islam, namun beberapa konsep rohaniah berasal dari Ajaran Jawa. Dapat dilihat misalnya, konsepsi tentang Tuhan serta penciptaan manusia beserta alam semesta yang bersumber dari

kitab Tuhfah al-Mursalaha ila Ruh an-Nabi karya Muhammad Ibn Fadhlullah, sedangkan penghayatan terhadap yang gaib dan manunggaling kawula Gusti bersumber dari ajaran Serat Dewaruci. Peramuan ajaran-ajaran tersebut bisa dimaklumi, karena Ranggawarsita dibesarkan dalam keluarga pujangga Jawa Yasadipura II. Selain itu, dia mendapat pendidikan agama dan kerohanian di Pesantren Tegalsari yang dipimpin oleh Kiai Ageng Kasan Besari, seorang guru agama dan kebatinan yang ternama pada masa itu. Bagaimana ilmu makrifat yang diajarkan dalam Wirid Hidayat Jati? Benarkah ilmu makrifat dalam Wirid Hidayat Jati berkaitan dengan pemujaan terhadap lingga? Apakah Ranggawarsita sedang meniadakan Tuhan ketika dia mengatakan bahwa lahir dan batin Allah sudah tercakup dalam diri manusia? Apakah yang dimaksud dengan ajaran mistik tujuh martabat dalam Wirid Hidayat Jati? Apa jalan rahasia untuk mencapai manunggaling kawula Gusti menurut Ranggawarsita? Itulah sebagian pertanyaan penting yang hendak dijawab dalam buku ini.

*Monumenta Graeca et Romana: Mutilation and transformation : damnatio memoriae and Roman imperial portraiture* Universitas Brawijaya Press

Namanya Luckita Dewi yang artinya dewi keberuntungan. Tapi, kok, Luki selalu mendapat kesialan, ya? Mulai dari salah masuk kelas, keliru mengirim pesanan kue, sampai kehilangan uang padahal dompet selalu digenggamannya. Wah, kok bisa, ya? Binta, salah satu sahabat Luki, curiga semua kesialan Luki berhubungan dengan namanya. Menurut primbon, nama Luki terlalu berat. Binta mengusulkan agar Luki mengganti namanya. Keduanya sampai bertengkar. Ternyata tidak hanya Binta yang marah, teman-teman sekelas pun memusuhi Luki gara-gara nama Luki yang membawa sial. Untung saja, masih ada Fiqa, sahabat Luki yang lain, yang memberi dukungan padanya. Kira-kira apa yang akan dilakukan Luki? Apakah dia akan menerima usul Binta untuk mengganti namanya? Benarkah kesialan Luki berhubungan dengan namanya? Yuk, baca selengkapnya di buku ini dan temukan jawabannya.

**Humaniora** Bhuana Ilmu Populer

The Book of Numerology will help you clarify issues in relationships, career, and your spiritual focus. Lingerman says that people are living energy fields, continuously being filled with the seeds of life themes, opportunities, and experiences. Numbers have essence, and this has been recognized by esoteric students since Pythagorean times. Lingerman shows how these energies flow through you. In this book, you will learn how to identify your Birth Force Energy, Day of Birth Energy, dominant and recessive energies, juxtapositions, and tonalities. Lingerman explains numeric cycles and how the nine energies manifest on the physical, emotional, mental, and intuitive levels, and includes a worksheet to help you document your energies so you can develop an accurate overview of your life plan. Lingerman's clear descriptions of these energies make the material easy to assimilate. He offers guiding principles for achieving balance in personal issues and conflicts, and suggests creative visualizations for contacting the nine pathways of power. This book will help you direct your energies into better relationships and a more fulfilling life!

Mistik Islam Kejawaen Raden Ngabehi Ranggawarsita Penerbit Andi

Selama dalam promo awal tahun khusus bulan Januari 2017 hanya Rp. 7.777. Bulan Februari 2017 kembali harga normal Rp. 11.000. Buku ini mengupas tentang baik buruknya Ilmu Hikmah. Wifiq, Rajah, Isim Dan Hizib Termasuk Ilmu Hikmah? Kitab "Azimat" Syamsul Ma'Arif Dan Kejanggalannya Jimat (Wifiq, Rajah, Isim) Antara Yang Membolehkan Dan Yang Mengharamkan Tenaga Dalam, Azimat, Wifiq, Hizib Untuk Ilmu

Kesaktian Shalawat Bid'ah Sebagai Ilmu Hikmah Mewaspadai Penyimpangan Kitab Ilmu Hikmah 'Gadungan' Pemalsuan Hadits Ilmu Hikmah Yang Syar'i Biografi Pemilik Ilmu Hikmah Sejati Wawancara Dengan "Pakar" Ilmu Hikmah Kesaksian Para Mantan "Pendekar" Ilmu Hikmah

**BALI BUKAN INDIA** Adamssein Media

Kagan Owens has a secret. One she thought she'd escaped by leaving New York, but when her past follows her to her temporary new life, Kagan lets a teeny lie slip. And now the town's biggest playboy and flirt, Shane Sullivan, has become her pretend boyfriend—just until she's ready to return to NYC. But the handsome, fun-loving Shane makes it tough to determine where their friendly agreement begins and ends... Shane has no intention of settling down—in fact, his job depends on it, and nothing's more important than his work. Still, he can't help but agree to Kagan's scheme, if only to find out more about the mysterious beauty. But when every touch from her sets his heart and body on fire, he realizes playing an accidental boyfriend may be more than he bargained for—and more than he can give. Each book in the Secret Wishes series is a standalone, full-length story that can be enjoyed out of order. Series Order: Book #1 Kissing the Maid of Honor Book #2 Her Accidental Boyfriend Book #3 Wild About Her Wingman

*Si Bebe (Bocah Bejo)* Balboa Press

Waktu bayi itu lahir lelaki, oleh Ki Kures dibawa ke goa. Antaboga kemudian memberinya nama Aji. Ki Kures yang kagum dengan ketampanan cucunya itu berkata kepada Antaboga bahwa ia sebelumnya tidak pernah melihat ada seseorang yang setampan cucunya. Tetapi Antaboga mengatakan bahwa ada seseorang yang jauh lebih tampan dari cucu Ki Kures, orang itu bernama Nabi Muhammad SAW. Dan Antaboga berpesan agar Aji sesudah dewasa harus mengaji kepada Nabi Mohammad.

**The Book of Cabolek** BRILL

The Javanese text being published here is not appearing in print for the first time: more than half a century ago it was published by B.J.O. Schrieke in his doctor's thesis *Ret Boek van Bonang* ("The Book of Bonang") (1916). In Schrieke's work, however, the emphasis fell on the historical introduction to the text rather than on the text itself, the edition of which is now free of shortcomings. Moreover, the analysis of the contents of the text appended to it could not make up for a complete translation. For the lack of a new edition and complete translation of this old and important text has not been made before now is due to the small number of scholars of Javanese - and the even smaller number of those among them who concern themselves with the Muslim works of Javanese literature. In short, it is the pioneering character which the study of Indonesian literatures still largely possesses that has caused people to be contented with preliminary surveys of this extensive field of study. It is true that a number of welcome milestones have been erected, but it can in no way be said that the charting of the whole field is yet complete. After the first publication of a text and summary of its contents people are only too readily inclined to proceed to other projects, more attractive because of their novelty.

**Egyptian Numerology** Springer Science & Business Media

The condemnation of memory inexorably altered the visual landscape of imperial Rome. This volume catalogues and interprets the sculptural, glyptic, numismatic and epigraphic evidence for "damnatio memoriae" and ultimately reveals its praxis to be at the core of Roman cultural identity.

**Mantra Kidung Jawa** Bahama Publisher

Buku ini mengungkap anugerah keselamatan Tuhan kepada

penulis. Anugerah itu datang memukau dalam kehidupannya setelah 20 tahun ia meninggalkan Yesus. Waktu yang panjang, bukan waktu yang singkat, ia menjalani warna-warni kehidupan dengan antusias. Banyak hal dalam kehidupan ini ia hadapi. Badai kehidupan tidak pernah berhenti, tetapi bukan berarti badai ini tidak akan berlalu. Namun, badai pasti berlalu. Buku ini akan menginspirasi Anda tentang kehidupan sehari-hari yang dikupas oleh penulis dengan warna yang berbeda.

*The Book of Numerology* Visible Ink Press

Mantra Kidung Jawa dalam buku ini menjadi bahasan utama ditelisik dari pendekatan etnopsitika. Pada bab I dibahas penelitian-penelitian terdahulu tentang mantra Jawa, celah yang belum digarap, dan "pisau bedah" yang dipakai dalam buku ini. Kemudian, dalam bab II diuraikan keberadaan mantra, kitab primbon dalam masyarakat Jawa. Hal tersebut digunakan untuk memberi gambaran secara saksama mantra dalam lanskap kebudayaan Jawa. Pemaparan ini disusul dengan bagaimana mantra dalam Kitab Primbon Atashadur Adammakna digali, disajikan, dan diterjemahkan (bab III). Secara khusus analisis kebahasaan yang membangun dibahas secara mendalam dalam Bab IV. Bahasan selanjutnya membuhul-simpulkan aspek lingual dengan aspek transendental, yakni bahasan keselamatan, kesaktian, dan keyakinan, yang mengalasi motif pembacaan mantra. Selain itu, linguistik sinkretik menjadi temuan yang penting dalam buku ini. Ia menjadi bukti lingual untuk kajian lebih luas dalam bidang antropologi, kajian agama dan tradisi, dan kajian sastra pertunjukkan. Dalam bab akhir disajikan sejumlah perenungan atas tersungkur dan tersingkirnya tradisi pembacaan mantra saat ini dan sejumlah kontribusi teoretik dalam kajian linguistik.

*Paper Boats* Elex Media Komputindo

Catalog of manuscripts of Pura Pakualaman library.

**Harsono Tjokroaminoto** University of Chicago Press

The scientific, historic, and popular basis behind the ancient art of astrology is explored in this comprehensive reference. The guide also includes a table of astrological glyphs and abbreviations, a section on casting a chart, and a chapter that explains and interprets every planet in every house and sign.

**The Admonitions of Seh Bari** Felicia Bender

She's a free-spirited dreamer. He's a brilliant painter. But now their shared passion for art has turned into something deeper... For as long as she can remember, Kugy has loved to write. Whimsical stories are her passion, along with letters full of secret longings that she folds into paper boats and sets out to sea. Now that she's older, she dreams of following her heart and becoming a true teller of tales, but she decides to get a "real job" instead and forget all about Keenan, the guy who makes her feel as if she's living in one of her own fairy tales. Sensitive and introverted, Keenan is an aspiring artist, but he feels pressured to pursue a more practical path. He's drawn to Kugy from first sight: she's unconventional, and the light radiating from her eyes and the warmth of her presence pull him in. They seem like a perfect match—both on and off the page—but revealing their secret feelings means risking their friendship and betraying the people they love most. Can they find the courage to admit their love for each other and chase their long-held dreams?

**Sastra Jawa** Santo Saba Piliang

Ajaran asli Nusantara yang tersimpan sempurna di Bali yang mendasari lahir dan tumbuhnya 3 Ajaran di tanah India  
*The Astrology Book* Kepustakaan Populer Gramedia  
"Based on a doctoral dissertation submitted to the Australian National University in 1967."